

22 juin 2021



INTERVENTION DE ARNAUD BOUTHÉON – basilique Saint Nicolas à 20h00

Arnaud Bouthéon est consultant en communication. Co-fondateur du congrès Mission, il est engagé auprès de l'oeuvre des Chevaliers de Colomb qui est une des plus importantes institutions caritatives de l'Eglise Catholique, il est également président de l'association Lux Fiat créée pour célébrer la cathédrale Notre-Dame de Paris et faire rayonner son message en France et à l'étranger. Il a beaucoup travaillé sur l'identité masculine et l'apprentissage des vertus de la paternité.

Accueil à 20h00

Louanges de 20h00 à 20h30

Intervention de Arnaud Bouthéon de 20h30 à 21h30

Recueillement et adoration de 21h30 à 22h00

Troisième mi-temps à partir de 22h00



AVEC SAINT JOSEPH

DEVIENT L'HOMME QUE DIEU A CRÉÉ !

**AU CŒUR
DE L'HOMME**

Le groupe Au Cœur de l'Homme

Le groupe a été créé en 2015 au retour du pèlerinage des pères de famille, sur une idée très simple : Ne pas attendre 1 an pour se retrouver à nouveau entre hommes.

Nous proposons 5 à 6 soirées dans l'année pour prier, chanter, écouter des témoignages et enseignements afin de construire notre masculinité et marcher en pèlerinage vers Saint Joseph.

Les rencontres sont animées par 5 piliers :

La Mission « donner à chaque homme la claire vision de ce qu'il doit faire et la force de l'accomplir », la vie intérieure, le service, la formation et la convivialité.



Grégoire Bureau, Charles O'Neil, Sébastien Giraud, Tanguy Le Bourdon, Clément Cuny, Jérôme Beauvois, Thibaud Hirschauer, Loïc de Béru
Contact : aucoeurdelhomme@gmail.com